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☆ 司会進行 SAA – 玉置真司 君 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
稲垣  崇 君 （昭和 38 年 3 月 22 日生） 
山本敦弘 君 （昭和 48 年 3 月 1 日生） 

 
 
会長 細川幸三 君 

 

先月と同じく、今日の例会もお久しぶりになります。 

皆様、如何お過ごしでしたでしょうか？ 

クラブとしては例年の御坊東ロータリークラブ表彰を例会方

式ではなく各学校を訪問して行ってきました。 

青少年奉仕委員長の森本君には大変ご苦労をお掛けしま

した。と、言うのは、こちらから学校に伺わせて頂き賞状と記念

品をお渡しし表彰させて頂くのですが、各学校の都合で、日時

がバラバラで調整に委員長は大変苦労されたと思います。 

改めて森本委員長、ご苦労様でした。 

また、幹事も同行して頂き、ありがとうございました。 

それと広報では尾崎さんに新聞社の手配等を行って頂きあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

関西ではコロナ感染症の緊急事態も解除され少しは落ち着

いてきていますが、依然として多人数での人の集まりは大きな

リスクを伴います。 

3 月 28 日予定されていました地区大会ですが予想通り、各ク

ラブ会長．幹事のみの参加で行うと決まりました。 

あわせて予定されていました 3 月 13 日のゴルフ大会は中止と

なりました。 

また、先月の 2 月 2 日の例会直前に決まっていた事ですが報

告を忘れてしまいました。 

6 月に予定されていました台湾での国際大会も事実上中止

となりました。 

一部ＷＥＢ上で行われるようですが、それはごく少数の役員

の事です。 

 

  幹事 北垣 剛 君 

○４月１８日海南東ＲＣ ＩＭ中止のお知らせ 

〇例会終了後理事会を開催します 

 

 「高校生表彰」 

青少年委員会 森本弘之 君 

各４校へ会長、幹事と２月１７日日高高等学校中津分校、２

月２２日和歌山南陵高等学校、２月２４日日高高等学校、２月２

６日紀央館高等学校に訪問させて頂きました。コロナということ

もあったので、生徒が一時的に集まるのも難しく、中津分校の

方は代理で担任の先生に受け取って頂きました。 

南陵高校の方は他府県の方が多く、１２月ごろ帰省したという

ことで中村校長に受け取って頂きました。 

日高高等学校は３名の予定でしたが１名が受験で来られなか

ったので２名です。 

＊日高高等学校中津分校 玉置華ノ葉さん 

＊和歌山南陵高等学校 

川口幸花さん・橋本こなつさん・伴野大作さん 

＊日高高等学校 

大谷雛女さん・天野敬介さん・古部了太さん 

＊紀央館高等学校 

前田美琴さん・柏木 昴さん・野村真佑さん 

 

 

幹 事 報 告

本日のプログラム 

会 長 告 知 

Celebration 



 

次回例会のご案内 
 

★3/31 例会は「クラブフォーラム」

 の予定です。 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

1月13日 の修正出席率

14名 2名 12名 85.7%

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 玉置真司 君 

◇細川幸三 君 御坊東ＲＣ表彰、森本委員長、北垣幹事おつ

かれさまでした。ありがとうございました。 

◇栗林久一 君 細川会長、北垣幹事、森本委員長、尾崎広

報、当クラブの高校生表彰お疲れ様ご苦労様でした。 

◇稲垣 崇 君  山本君先日はお世話になりました。 

ありがとう！ 

◇森本弘之 君 ＲＣ表彰無事に終わりました。 

ありがとうございました。 

◇北垣 剛 君 稲垣さん、山本君お誕生日おめでとうございま

す！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 
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